

Gland, le 21 juin 2018

## **Interpellation : comment lutter contre l'antispécisme radical ?**

Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers,

Cette interpellation est déposée au nom du groupe PLR.

Dernièrement de nombreuses actions antispécistes ont été menées dans notre région telles que l'occupation de l'abattoir de Vich, de la chaussée à Aubonne ou particulièrement violente lors du caillassage des vitrines nyonnaises dans la nuit du 10 au 11 juin dernier.

Les membres de ce mouvement prônent ouvertement la désobéissance civile et certains d'entre eux n'hésitent pas à passer à l'acte au détriment des artisans, commerçants ou des personnes se rendant à leur travail.

Tant à Vich qu'à Aubonne les Autorités ont donné l'impression d'un laxisme inquiétant laissant les manifestants occuper un lieu privé et une route pendant plusieurs heures. Voilà de quoi conforter lesdits manifestants d'entreprendre de nouvelles actions.

Le caillassage des vitrines nyonnaises démontre clairement que l'on assiste à une escalade de la violence.

Il est urgent de réagir afin d'éviter un drame et anticiper d'éventuelles actions dans notre commune, au marché de Gland par exemple.

Dès lors nous souhaiterions savoir si la Municipalité a pris des dispositions à cet effet notamment :

- Des dispositions ont-elles été appliquées pour protéger le marché de Gland et les commerçants ?
- Des recherches en collaboration avec les autres communes ont-elles été effectuées pour identifier les auteurs des actions précitées ?
- Plus globalement, quelles mesures la Municipalité a-t-elle prises à ce jour ?

Le prochain conseil communal étant dans plus de deux mois et considérant la fréquence toujours plus rapprochée de ces événements, nous souhaitons si possible que la Municipalité renseigne le conseil communal ce soir même, quitte à revenir ultérieurement avec des explications plus complètes.

Au nom du PLR,  
Michel Girardet, chef de groupe

